

Jahresbericht des Präsidenten 2014

Ein kurzer Rückblick auf das Jahr 2014:

Am 20. März 2014 führten wir die Generalversammlung im Gasthof Bad Schwarzenberg durch, wie gewohnt kurz und bündig.

Martin Bolliger stelle das OK für die Gwärbi 2015 in Zetzwil vor.

Anfang November 2014 trafen wir uns in der Waldhütte Brünnelichrüz zu unserem beliebten Herbsthock. Der Vorstand persönlich stand am heissen Ofen und sorgte mit Raclette für das leibliche Wohl der Gäste. Zum Abschluss versüsste die Bäckerei Sollberger den Anwesenden mit ihrem Dessert den Abend. Herzlichen Dank an den Vorstand mit Partner für die Mithilfe zu diesem gelungen Anlass.

Der Präsident
Peter Haller

9. März 2015